



Action des élèves au profit de l'association KOURIR

publié le 24/05/2013

Dans le cadre d'un projet porté par sa fille et pour son fils atteint d'arthrite chronique juvénile, Alexandre Paviza lui-même handicapé des jambes a décidé d'entreprendre un périple en handbike (vélo à trois roues mu à la force des bras) qui l'a mené de Nantes à St Jacques de Compostelle en Espagne.

Cette exploit sportif qui a eu lieu du 19 avril au 4 mai dernier avait pour but de faire connaître l'association Kourir qui regroupe les parents d'enfants souffrant de diverses formes d'arthrites chroniques, maladies auto-immunes rares affectant environ 1 enfant sur 20 000.

Par le biais de coupons, chacun pouvait supporter ce challenge en achetant des kilomètres au profit de l'association pour permettre la réalisation de divers projets tout au long de l'année : rencontres parents-enfants/médecin dans différents CHU nationaux, édition de lettres d'information et de brochures à l'attention des parents, médecins ou du corps enseignant...

Axelle, une jeune élève de 6ème atteinte depuis 5 ans par cette maladie invisible et fluctuante est, malgré les douleurs, scolarisée au collège Pierre Mendès France de Parthenay. C'est donc tout naturellement que son collègue, ses professeurs, la direction et ses amis ont répondu présents et ont, eux aussi, collecté des fonds pour soutenir Alexandre PAVIZA et Kourir.

La remise d'un chèque de près de 300€ a eu lieu jeudi 16 mai au collège, en présence du papa d'Axelle.

L'arrivée du 'Koureur' s'est déroulé sous le soleil de St Jacques de Compostelle le samedi 4 mai dernier après 1370km parcourus en 13 jours à la force des bras.

Cette action a permis la collecte d'environ 13 000 euros à ce jour.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site de KOURIR :

www.kourir.org ”

Portfolio

